

Producto	Precio Chile	Argentina (en pesos argentinos)	Conversión a pesos chilenos	Proveedor Chile	Proveedor Argentina	Diferencia
iPhone 16 Pro Max (1 tb) titanio negro	\$1.929.990	\$3.945.304	\$3.203.859	Apple	Croix	66%
iPhone 16 Pro Max (512 gb) titanio natural	\$1.539.990	\$2.399.990	\$1.948.957	Apple	Detodito Store	27%
iPhone 16 Pro Max (256 gb) titanio natural	\$1.389.990	\$2.799.530	\$2.273.411	Apple	Bellavista Shopss	64%
iPhone 16 Plus (128 gb)	\$1.005.784	\$2.299.990	\$1.867.751	Apple	Dremo	86%
iPhone 16	\$909.994	\$1.999.990	\$1.624.130	Apple	Dremo	78%
iPhone 15 plus (512 gb) amarillo	\$1.049.834	\$3.399.990	\$2.761.026	Apple	Masterstech	163%
iPhone 15 (256 gb) negro	\$899.990	\$2.278.639	\$1.850.412	Apple	One Click Argentina	106%
iPhone 15 (128 gb) amarillo	\$795.047	\$1.749.995	\$1.421.117	Apple	Mola Tech	79%
iPhone 14 (256 gb) morado	\$779.990	\$1.599.990	\$1.299.302	Apple	Detodito Store	67%
iPhone 14 (128 gb) medianoche	\$670.520	\$1.679.990	\$1.364.268	Apple	One Click Argentina	103%
iPhone 14 (256 gb) morado	\$779.990	\$1.599.990	\$1.299.302	Apple	One Click Argentina	67%
iPhone 13 (128 gb) azul medianoche	\$539.990	\$1.393.990	\$1.132.016	Apple	Mac Station Oficial	110%
Samsung Galaxy A16 (128 gb)	\$159.990	\$242.999	\$197.332	Movistar	Stanky Celus	23%
Samsung Galaxy A56 (128 gb)	\$369.990	\$1.052.290	\$854.532	Samsung	Outletit 383	131%
Samsung S24 (128 gb)	\$527.994	\$1.199.990	\$974.475	Samsung	Fialex	85%
Samsung Galaxy S25 (128g) Navy	\$769.990	\$1.489.568	\$1.209.632	Samsung	Fialex	57%
Samsung Galaxy S24 Fe 5g (128g) Menta	\$719.990	\$1.100.000	\$893.276	Samsung	Lexifide	24%
Xiaomi Redmi Note 13 Pro (256gb)	\$301.990	\$458.999	\$372.739	Phone Store	Carrello	23%
Xiaomi Redmi Note 14 Pro 5g Violeta (256gb)	\$339.990	\$457.111	\$371.206	Phone Store	Fym Productos	9%
Motorola Moto G24 Power (256gb)	\$117.490	\$338.000	\$274.479	Motorola	Mercadotecnia	134%
Motorola Razr 50 Ultra Spring Green 512gb 12gb	\$969.990	\$1.199.990	\$974.475	Motorola	Al Click	0%
Consola PlayStation 5 Pro 2TB Digital color blanco Sony	\$910.447	\$2.474.999	\$2.009.870	PlayStation	Geekspot	121%
Consola Nintendo Switch Oled Color Blanco	\$329.990	\$799.999	\$649.654	Phone Store	Mobile	97%
Split Muro LG Artcool Inverter 12.000 Btu (en Argentina 3.000 frigorías)	\$810.990	\$1.540.199	\$1.250.748	Moreto Clima	Reld	54%

Fuente: Mercado Libre Chile y Mercado Libre Argentina

\*En el caso de Argentina, los precios en Mercado Libre pueden variar bastante si la compra es en un solo pago. Si es en cuotas, el costo es mucho mayor.

\*Los aires acondicionados no se pueden pasar por aduana; valores de muestra solo son referenciales para conocer la diferencia de precios

\*Dólar oficial en Argentina: \$1.160 argentinos

También redujo aranceles para videojuegos y aires acondicionados

# Argentina oficializa la reducción de impuestos a celulares: cuánto más caros salen que en Chile

BANYELIZ MUÑOZ

Argentina por largos años ha sido una economía muy castigada por altos impuestos, lo que hace que los trasandinos deban acceder a precios de productos muchas veces desproporcionados, sobre todo en lo que respecta a tecnología. Comprar un celular de alta gama o una consola de videojuegos es un lujo que pocos se pueden dar. Hasta incluso cubrir necesidades básicas como calefaccionar su casa con un aire acondicionado.

Es por eso que el gobierno de Javier Milei busca dar un alivio a los bolsillos de los argentinos, reduciendo los aranceles de importación de los teléfonos celulares, que hasta el martes -que fue el día que se publicó el decreto n°333/2025- tributaban un 16%, y desde este miércoles tienen un impuesto del 8%. Lo restante se eliminará el 15 de enero de 2026.

Se bajarán también los impuestos internos de 19% a 9,5% a televisores y aires acondicionados importados, mientras que a los producidos en Tierra del Fuego se les bajará del 9,5% al 0%. Asimismo, se eliminó la posición arancelaria correspondiente a las consolas de videojuegos (Nintendo, PlayStation, Xbox), que implicará una baja de aranceles del 35% al 20%.

“Lo expuesto mejorará las condiciones

de oferta de los bienes objeto de la medida; reducirá los precios de mercado y facilitará, consecuentemente, el acceso de los consumidores a dichos productos, promoviendo la inclusión digital y el desarrollo tecnológico”, cita el documento oficial.

Para el doctor en Economía de Harvard Juan Carlos Hallak, director de la maestría en Economía de la Universidad de Buenos Aires e investigador del Conicet, esta medida va a tener un impacto positivo para los castigados consumidores al conseguir este tipo de productos a un menor precio. “Eso será gracias a la rebaja del impuesto interno como por la rebaja de los aranceles a los celulares importados”, admite.

## Efectos locales

No obstante, observa que esta medida podría impactar el turismo de compra en nuestro país. “Se reducirá el incentivo de ir a comprar este tipo de productos a Chile. No sé cuánto ni tampoco sé si será muy grande, pero seguro va a tener un impacto”, sostiene.

Esta opinión aplica solo para el caso de celulares y videojuegos, dado que los aires acondicionados -que son electrodomésticos de línea blanca- son productos que no están autorizados a ingresar por aduana argentina, según así lo establece la Agencia de Recaudación y Control Aduanero (Arca).

Por su parte, el economista George Lever, gerente de estudios de la Cámara de Comercio de Santiago (CCS), cree que el efecto será bastante moderado. “Dados los actuales diferenciales de precios entre ambos mercados, la ventaja de costos mantendrá un fuerte incentivo para hacer turismo de shopping en Chile”, reconoce.

“En el caso de los celulares, el costo en Argentina duplica en promedio al precio en Chile, al igual que en el caso de las consolas de videojuegos. Con las reducciones arancelarias y de impuestos, los nuevos diferenciales de precios podrían llegar a aproximadamente un 70%, lo que aún sigue siendo muy atractivo para ellos”, asegura. Buena parte de esta diferencial se entiende por los intermediarios comerciales que operan

en Argentina, mientras que en Chile están instaladas o representadas directamente las marcas de origen, caso de Apple o Samsung.

## Tipos de compras

George Lever plantea que gran parte de la canasta de compras de los argentinos en Chile se compone del rubro vestuario y calzado. “En estas categorías, se ven diferenciales de casi un 100% en precios. En otros rubros, como televisores y computadores, las diferencias incluso superan el 300%”, admite.

“La amplia variedad, selección de productos y marcas es otra ventaja valorada por el turista trasandino en el retail chileno. A medida en que se vaya normalizando el mercado interno argentino, los diferenciales de precios podrán irse reduciendo, pero por ahora seguirán siendo significativas”, señala.

Una misma opinión comparte el doctor en economía Gustavo Ludmer, académico de la Universidad de Buenos Aires y miembro del think tank Fundar. “Me parece que el impacto de esta medida no va a alterar significativamente el flujo de argentinos comprando en Chile. A lo sumo, impactaría en términos de un 10 o un 15% el precio de los celulares en Argentina, pero entiendo que el diferencial era bastante más amplio y para muchos otros bienes y servicios”, reconoce.